

龍峯小だより

令和7年12月24日

発行（第8号）

校長 服部 利恵



「夢」実現に向け 自ら考え つなげ 深める 笑顔の龍峯っ子の育成

保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。

2学期は、夏季休業中の記録的大雨による災害復旧のため、1週間遅れの始業式から始まりました。ご心配とご迷惑を大変おかけしました。しかし、子供たちは、災害にも負けず、毎日、元気に笑顔で学習や運動、行事に精一杯取り組み、全員がもてる力以上を発揮することができました。すばらしい子供たちです。これも保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

さて、今年もやがて終了します。新しい年のスタートを笑顔で迎えることが出来るよう、冬休みを充実させ、事故やけが等に十分留意して過ごしてほしいと思います。よいお年をお迎えください。そして、来年（2026年）もどうぞよろしくお願ひいたします。

「人権の花」運動 終了式

12月18日（木）は、人権の花終了式を実施しました。4月25日の種子伝達式で代陽小学校から花の種をいただきました。約半年間の取組により、児童・職員に「相手を思いやる心」「命の大切さ」「感謝の気持ち」が育まれ、「人権の花」運動の目的である心の豊かさや人権尊重への高い意識は達成できたのではないかと感じます。本校でとれたメランポジューム、千日紅、マリーゴールド、ミニひまわりの種は、また、別的小学校へ引き継ぐことになります。復旧した学校と同じように水害を乗り越えた花の種です。きっと、これまで以上に強くきれいな花を咲かせてくれることでしょう。ご協力いただきました関係者の皆様ありがとうございました。



【今後の主な行事予定（1月）】

- ・ 1月 8日（木）：第3学期始業式、大掃除、給食なし
登校班での登校（～14日まで）
- 9日（金）：身体測定、委員会活動
- 12日（月）：成人の日
- 13日（火）：身体測定、職員会議、おこさあいさつ運動
- 15日（木）：児童集会、わくわく号
- 22日（木）：地震避難訓練
- 23日（金）：なわとび大会
- 27日（火）：クラブ活動（3年生クラブ見学）

※裏面もご覧ください↓

～笑顔いっぱい 11月・12月の龍峯っ子～



11月27日(木)第2学期授業参観(人権学習)



11月27日(木)家庭教育学級
(フラワーアレンジメント)



12月11日(木)持久走大会



12月15日(月)人権集会



12月18日(木)「人権の花」運動終了式



12月18日(木)読み聞かせ

明日から14日間の冬休みとなります。子供たちには、以下の4点を特に心がけてほしいと思います。①健康で安全な生活をする。②家族の一員としてのお手伝いを頑張る。③年末年始の伝統や行事を体験する。④お金の使い方、スマホやゲームは時間を決めるなど、家庭でのルールを守って過ごす。

ご家庭でも、一緒に話し合っていただきますようお願いします。そして、1月8日(木)の始業式には、また元気に会えることを楽しみにしています。

※龍峯小のよさを「龍峯小だより」や「ホームページ」などで発信しています。是非ご覧ください。